
Vermehrungen vom Herbstreffen 2019

Beitrag von „BruceM“ vom 30. Oktober 2019, 19:02

Ich stimme Markus zu. Ich war das erste Mal auf einer AG-Veranstaltung und bin mit dem Auto 
aus England angereist. Der Grund, warum ich mich für eine Reise entscheide, war, andere 
Mitglieder zu treffen und zu lernen. Ich habe bereits neue Freunde gefunden und mein Wissen 
erweitert. Jeder war hilfsbereit und freundlich. Es gibt keinen Preis für diese Art von Erfahrung.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12874-vermehrungen-vom-herbstreffen-
2019/&postID=107303#post107303
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